

## ERRENTERIA EN CONSTANTE ACTIVIDAD

**José Ángel Rodríguez Medina**

Nuevamente nuestra Villa ha destacado por sus innumerables acontecimientos de ocio tanto socioculturales como deportivos. Año tras año venimos los errenterianos disfrutando de una variedad cada vez más importante de actos que llenan las calles, plazas y recintos de nuestro pueblo.

Unos repiten mejorando sus actuaciones anteriores. Otros se consolidan mejorando su calidad o son novedosos y puntuales, pero la cantidad y variedad de todos ellos nos permite a los ciudadanos tener a nuestra disposición diferentes opciones de entretenimiento que mejoran su calidad, haciéndonos partícipes de los mismos en la medida de nuestros gustos y necesidades.

Con muchos de estos acontecimientos debemos sentirnos orgullosos de que nuestra Villa sea un referente importante, ya no sólo en el ámbito de la comarca o provincia, sino incluso de más allá de nuestras mugas. A los ya habituales y consolidados como la Feria de

Artesanía, Musikaste, Erromeria Eguna, Alarde de Bandas, Ihauteriak, Concurso Villancicos, etc., debemos añadir la variedad de actuaciones musicales como Imanol, Ismael Serrano, Mikel Urdangarin, Antonio Orozco, Golden Appel Quartet, etc., o las obras teatrales como "Esperanza Roy", "Psicosis Gonsales", "Mujeres al rojo vivo", "El club de la comedia", "Nacidos culpables", "El pianista", etc., e igualmente las jornadas de trabajo llevadas a cabo por diferentes colectivos, desfiles de moda, concursos de bertsolaris, festival de nuevos talentos, etc., todo ello realizado en el estupendo auditorio del Centro Cultural "Villa de Errenteria". Asimismo las actuaciones deportivas como Torneo Internacional de Judo, Campeonato de España Absoluto de Softbol, Marcha Cicloturista "Txente García", Campeonato de Euskadi de Soka Tira, etc., y las que han sido novedosas como la Fiesta Medieval o el encuentro internacional de balonmano femenino de la competición europea EHF.



Por su novedad deseo hacer una referencia más detallada a estos dos últimos acontecimientos, sin restar por ello importancia al resto de actos que por su veteranía y buen hacer a través de los años son conocidos suficientemente por los muchos errenterianos que participan, tanto en su organización como con su presencia en los mismos.

La Fiesta Medieval realizada en la Plaza de Esmaltería llevó a la misma a gran numero de ciudadanos, atraídos por la puesta en escena de un acontecimiento lleno de atractivos, donde los propios participantes te transportaban por unos instantes a otros tiempos. Sus vestimentas antiguas, su colorido, sus actuaciones e incluso sus puestos de ventas, te hacían vivir una experiencia nueva y atractiva.

Personas de todas la edades disfrutaban de las diferentes atracciones que se realizaban. Observar a las águilas y halcones, lanzar con arco, ver a los titiriteros actuar, sumergirte en la fabricación de productos artesanales a la antigua usanza o contemplar los bailes con preciosas vestimentas de otros tiempos hizo que esta fiesta resultase un éxito de publico.

Vista y comprobada la buena acogida de este acontecimiento esperemos que vuelva a repetirse para disfrute de los ciudadanos de la Villa que sin duda participarán nuevamente con toda intensidad.



Tres instantáneas de la Fiesta medieval celebrada el 1 y 2 de diciembre de 2001.



El otro acontecimiento al que deseo hacer referencia es una actividad deportiva con mucha tradición en nuestro pueblo. Me refiero al balonmano, en esta ocasión al femenino.

En un nuevo esfuerzo por impulsar acontecimientos de relieve y repercusión informativa importante no sólo a nivel local, sino nacional e internacional, así como para promocionar este deporte, se apostó por trasladar al polideportivo municipal un encuentro internacional de competición europea EHF.

El equipo esloveno del *Zalec* y el *Akaba Bera Bera* realizaron un encuentro retransmitido por ETB, donde un numeroso público pudo

disfrutar de un balonmano de alto nivel, así como ver en acción a jugadoras y técnicos de nuestro pueblo que han llegado a la élite de esta modalidad deportiva (Amaia Ugartemendia, Ainara Rodríguez, Reyes Karrere y Ane Karrere).

Aprovechando tal evento se rindió un pequeño homenaje de agradecimiento a Cristina Arcelus e Izaskun Calleja, dos veteranas ex jugadoras errenterianas, en su día internacionales, que merecían el reconocimiento a la labor deportiva que realizaron. Estuvieron acompañadas por autoridades y por las majorettes del grupo de jóvenes "Alaia", amenizando el

acto una improvisada charanga compuesta por músicos de nuestra Villa.

Todo resultó perfecto y el equipo donostiarra salió vencedor, superando dicha eliminatoria europea.

A lo largo del año el esfuerzo de los diferentes responsables y entidades por hacer de Errenteria un lugar de encuentros, convivencia y solidaridad es enorme, intentando alcanzar tales metas con diferentes tipos de eventos que reúnan a nuestros ciudadanos a su alrededor en un clima participativo de concordia, fiesta y diversión. Dicha labor es cada día más reconocida y la imagen de nuestro pueblo va ganando el espacio que le corresponde.

